

Panorama 2018

# Sismos darán impulso a los seguros: Fitch

JEANETTE LEYVA  
*jleyva@elfinanciero.com.mx*

El crecimiento de la economía será un factor positivo para que la industria aseguradora tenga un mejor desempeño en el año, sin embargo el incremento de la inflación puede afectar las primas para cubrir automóviles y salud, indicaron expertos.

Eugenia Martínez, directora de seguros para México de la calificadora Fitch Ratings estimó que ante una mayor petición de pólizas tras los sismos de septiembre del 2017 influirán para que la colocación de primas crezca alrededor de 12 por ciento.

En este año, según estimaciones de la agencia, los ramos de vida, daños materiales y automotriz serán los que tengan una mayor demanda, ya que tras los sismos la gente empezó a solicitar más información y a revisar los que tenían ya contratados, apuntó.

Sin embargo, también la volatilidad del tipo de cambio y una mayor inflación influyen en los precios de los seguros, Eduardo Recinos, director senior y jefe de Seguros para América Latina de Fitch Ratings, reconoció el seguro

## FOCOS

**El golpe.** La industria aseguradora estaría presionada ante las reclamaciones por huracanes, la tendencia de robo y la siniestralidad rezagada de los terremotos de 2017.

**Institución 50.** El banco que va a operar estará en la CDMX.

de autos y de salud son más sensibles a los ajustes inflacionarios, debido a que se incrementan precios de insumos como piezas de los autos o medicamentos.

### TIENE SANTANDER NUEVO BANCO

Ayer, Banco S3 México inició operaciones convirtiéndose en el banco número 50 dentro del sistema bancario mexicano.

La nueva institución es filial de Santander Securities Services, unidad que pertenece al mismo grupo y se especializa en la prestación de servicios de depósito, custodia y administración de valores en España.